

ごあいさつ



誠実に生きん
明朗に生きん
創意に生きん



新潟県立三条東高等学校のホームページをご覧いただき、ありがとうございます。

本校は、明治43年に三条町町立女子工芸学校として誕生し、今年度で創立115年目を迎える地域の伝統校のひとつです。昭和25年に新潟県立三条東高等学校と改称し、昭和49年には男女共学となり、昭和57年に現在の校舎に移転しました。粟ヶ岳を遙かに望む、田園に囲まれた閑静な環境の中で教育活動を行っています。

本校の生徒の多くは大学等へ進学します。また、文武両道の実現を目指し、日々の授業、平日補習、長期休業中補習などの学習活動に加え、探究学習、大学見学、各種講演会などのキャリア育成や、運動部、文化部ともに活発な部活動など、一人一人の生徒がそれぞれ実りある高校生活を謳歌しています。

本校の校歌は宮柊二先生の作詞によるもので、一番から三番まで歌い出しはすべて「太陽の光」です。また、一番には「誠実に生きん」、二番には「明朗に生きん」、三番には「創意に生きん」という詞があり、これらが、誠実かつ明朗で創意に富む生徒の育成を目指す、本校の教育目標「誠実で自立して在る若人の育成」に通じています。

本校のスクール・ミッション（社会的役割等）は、以下のとおりです。

【探究学習をとおして、多様な人々と協働し地域や社会に貢献する人材を育成する学校】

- ・ 学究型の伝統校として、確かな学力を定着させ、自他の心と生命を尊重する精神、持続的に努力する気力・体力、課題解決能力を向上させる力を育成する。
- ・ 探究的な学びや活動をとおして、身に付けた知識・技能、思考力・判断力・表現力を生かし、多様な人々と協働し地域や社会に貢献する人材を育成する。
- ・ 学校設定教科「医療専攻」の学びをとおして、将来、地域医療を担う人材の育成に貢献する。

また、グラデュエーション・ポリシー、カリキュラム・ポリシー、アドミッション・ポリシーからなるスクールポリシー（三つの方針）の詳細は別項の掲載をご覧ください。

おわりに、本校の「医療専攻」と「探究活動」についてご説明します。

「医療専攻」は、平成27年度に設置され、高い倫理観、責任感、使命感をもつ医療従事者となる素養を育成し、毎日の授業や学校設定科目「キャリアデザイン」をとおして、確かな学力とコミュニケーション力、医療を志す者としての心構えなどを養い、四年制大学の医療系学部・学科等への進学を目指します。令和7年3月には第8期生が卒業し、進学先でさらに研鑽を続けています。

「探究活動」では、地域を探究の対象とする「地域探究学習」と、自身の将来を考える「進路探究学習」を柱として、他者と協働し、地域や社会と関わりながら、地域と自身の未来への最適解を導き出す資質・能力を育んでいます。

私たち教職員一同は、生徒一人一人が広い視野に立って主体的に学び、それぞれの自己実現が図れるよう、生徒の学びを支え、地域の皆様とともに力を尽くしてまいります。

今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をお願い申し上げます。

令和7年4月

新潟県立三条東高等学校長
小 堺 さとみ